SOMMAIRE

Falsifications.—La fièvre typhoïde et le lait.—L'art de se bien porter.

—La peau.—De la pomme de terre.—L'hygiène dans l'enseignement scolaire.—Le choléra.—L'alimentation et le froid.—Points noir : taches de rousseur; éphélides solaires. — Oh! les microbes. — Notes d'hygiène: la diphtérie; mesures à prendre contre la diphtérie; la vaccination de la tuberculose; traitement au pied-bot congénital; désinfectant.—L'expansion de notre race.— Du charbon.—Varia: la population de Montréal; Conseil provincial d'hygiène; l'hygiène dans l'éducation; premiers, soins à donner avant l'arrivée du médecin; encyclopédie d'hygiène.

AU LECTEUR

Nous prions ceux de nos abonnés dont l'abonnement n'est pas payé, de vouloir bien le faire le plus tôt possible. Nous comptons sur les bonnes dispositions de nos souscripteurs à notre égard, et sur leur amour pour l'hygiène pour que chacun s'empresse de nous envoyer par lettre enregistrée ou par mandat-poste le montant de son abonnement.

L'Administration envoie les comptes.

M. Ant. Roy est notre agent collecteur pour Montréal.

CONDITIONS DU JOURNAL

Les manuscrits, articles, publications, en un mot tout ce qui concerne la rédaction proprement dite du journal, doit être adressé au rédacteur en chef, le docteur Desroches, Boîte 2027, Bureau de Poste, ou 150, rue Saint-Denis, Montréal.

La rédaction ne se tient pas responsable des opinions émises par

ses collaborateurs et ses correspondants.

Les manuscrits restent la propriété du journal.

Les livres adressés à la rédaction seront annoncés et analysés, s'il

y a neu

Le siège de l'Administration est rue Saint-Gabriel, 76, Montréal. Tout ce qui concerne les abonnements, les annonces, etc., devra être adressé au docteur Beaudry.

Le Journal d'Hygiène Populaire est la seule revue d'hygiène publiée en langue française au Canada. Il offre des avantages exceptionnels à ses annonciers. Cet organe de publicité pénètre dans la presque totalilé des paroisses de la province de Québec, et dans la plupart de nos maisons d'éducation; il compte aussi pour lecteurs la plupart des membres du clergé, de nos médecins, toute la députation Canadienne-française aux gouvernements d'Ottawa et de Québec, et nombre d'autres lecteurs canadiens et étrangers.

Ce journal ne reçoit que les annonces qu'il croit pouvoir recom-

mander à ses lecteurs.

Nos abonnés sont instamment priés de faire remise du montant de leur abonnement, par lettre enregistrée ou mandat-poste, à l'Administration.